



Im Wettbewerb zu Ehren des 20. Jahrestages der Partei loollen die Mitglieder der LPG Lebien im Kreis Jessen 280 dt Schweinefleisch mehr produzieren, Gerda Richter (unser Bild) versorgt über 500 Schweine

Foto: Zentralbild

chen und zu überbieten. Auch von öffentlichen Belobigungen guter Leistungen in den verschiedensten Formen soll mehr Gebrauch gemacht werden.

Die Ermittlung der Sieger im Wettbewerb und ihre Auszeichnung betrachten wir nicht als formale, sondern als eine politische Angelegenheit. Vor einiger Zeit war es noch so, daß nur die Leitungen zum Ergebnis des Wettbewerbs Stellung nahmen und die Prämien verteilten. Deshalb haben wir uns überlegt, wie die monatliche Auszeichnung zu einer öffentlichen Angelegenheit werden kann, um möglichst viele Menschen am Wettbewerb zu interessieren, die Erfahrungen auszutauschen und die besten Mitglieder der LPG öffentlich zu ehren. Auf Anregung der Kreisleitung wurden deshalb unter dem Motto „Wer macht es besser?“ in allen Wettbewerbsgruppen (das sind immer mehrere LPG) Veranstaltungen durchgeführt, in denen die Leistungen der Wettbewerbspartner verglichen wurden. An diesen Veranstaltungen nahmen jeweils etwa 200 bis 250 Menschen teil. Im Grunde genommen sind es unterhaltsame Abendveranstaltungen. Neben der Auswertung

des Wettbewerbs und der Ehrung der Besten werden Quizprogramme dargeboten, Kulturgruppen der Dörfer treten auf, junge Talente werden entdeckt. Auch der Tanz kommt nicht zu kurz. Verantwortlich für diese Veranstaltungen sind die Dorfklubs, die dazu Hilfe vom Rat des Kreises erhalten. Das ist eine wirksame Form der politischen Massenarbeit zur Auswertung des Wettbewerbs, die gleichzeitig mit dazu beiträgt, das geistige Leben auf dem Lande zu entwickeln.

Die Grundorganisationen der LPG sind verantwortlich für die politische Vorbereitung dieser Veranstaltungen. Sie sorgen dafür, daß in ihren Genossenschaften Schlußfolgerungen aus den Leistungsvergleichen der LPG gezogen werden. Es ist vorgesehen, daß diese Veranstaltungen in den nächsten Monaten in den Dienst der Vorbereitung des 20. Jahrestages der Partei gestellt werden.

Frage: Wie werden die Leitungen der Grundorganisationen für diese politische Arbeit befähigt, wie wird ihnen geholfen?

Antwort: Vielen Grundorganisationen fällt es noch schwer, selbständig die genannten Auf-